

Friedel Gerke liefert den besten Teiler ab

Wahrenholz: 59 Schützen beim Veteranenschießen / Vorstand wiedergewählt



Die Teilnahme am ersten Veteranenschießen in diesem Jahr war enorm. © privat

Wahrenholz – Mit 59 Schützen war das erste Monatsschießen der Veteranenkompanie Wahrenholz im neuen Jahr gut besucht – eine Rekordbeteiligung, wie Kompaniechef Henning Mispelhorn bei seiner Begrüßung feststellte. Namentlich begrüßte er den amtierenden Veteranenkönig Friedrich Camehl, den mit 93 Jahren ältesten Teilnehmer Ernst Fuhlbohm sowie weitere 7 Schützen im Alter von über 80 Jahren.

Insgesamt 13 Schützen haben die Idealringzahl 100 geschossen. Friedel Gerke führte mit einem Teiler von 7,2 diese Riege an, gefolgt von Ernst Fuhlbohm (8,9), Henning Mispelhorn (10,4), Heinrich Meyer (17,4), Heinrich Bente (19,3), Udo Herbing (24,9), Andreas Pieper (27,7), Rainer Kopmann (29,2), Karl-Heinz Scheel (51,6), Ottmar Bente (51,7), Wolfgang Bock (55,9), Günter Naß (56,1) sowie Heinrich Wegner (56,2). Ebenfalls hervorragende Teilerschüsse gaben Arthur Pomereinke (10,9) und Eckhard Wegner (13,6) ab, leider jedoch keine 100 Ring.

Mispelhorn teilte mit, dass am Samstag, 17. Januar, die Jahreshauptversammlung der Schützengesellschaft im Schützenaal stattfindet. Für die Organisation ist in diesem Jahr die Veteranenkompanie verantwortlich. Hierzu treffen sich die Mitglieder am Freitag, 16. Januar, zum Stühle- und Tischeaufbauen und am Sonntag ebenfalls um 10 Uhr zum Abbau und Aufräumen. Das nächste Monatsschießen findet am 5. Februar statt.

Nach einer kurzen Pause eröffnete Mispelhorn die Jahresversammlung und begrüßte hierzu Mitglieder des Hauptvorstandes der Schützengesellschaft sowie den Hauptkönig Gerd Wegmeyer.

Nach dem Totengedenken der im letzten Jahr verstorbenen Schützenbrüder gab Mispelhorn einen ausführlichen Bericht über das abgelaufene Jahr. „Schievenkieker“ Heinrich Pieper legte einen ausführlichen Bericht über die Schießergebnisse des vergangenen Jahres vor und gab die

Mannschaftsaufstellungen für das Pokalschießen der Ortsvereine bekannt. Dieses Schießen findet vom 8. bis 22. Februar statt. Hierzu treffen sich die Veteranen am 8. Februar um 14 Uhr im Schießstand.

Bei den anschließenden Wahlen wurden alle Vorstandsmitglieder einstimmig in ihren Ämtern bestätigt.

Der Vorsitzende der Schützengesellschaft, Marcus Balke, dankte in seinem Grußwort dem Vorstand für seine gute Arbeit. Hauptkönig Gerd Wegmeyer bedankte sich für die Einladung zur Versammlung und lud im Gegenzug die Veteranen zum Schützenfest ein, das vom 23. bis 26. Mai gefeiert wird. Er überreichte dem Kompaniechef einen Verzehrgutschein.